

Con la entrega de este número de la Revista concluye un nuevo año, difícil sin dudas, que puso a prueba una vez más nuestras reservas y nuestra decisión de seguir mirando el futuro a pesar de los inconvenientes y no pocas frustraciones.

Como es ya habitual, nuestra Sociedad siguió creciendo y nuestro compromiso era también crecer. Decíamos al iniciar esta etapa que queríamos lograr una Revista "acorde con la trascendencia de la Institución", y trazamos para ello los lineamientos generales para lograr esos objetivos.

Después de un año es bueno recordar sin que ello signifique que nos damos por satisfechos, que lo realizado hasta aquí es un estímulo que debe darnos ánimo y que nos obliga a seguir trabajando en nuestro proyecto.

Vigencia y continuidad fue en cierto modo el slogan que pregonamos y creemos haber cumplido: la Revista se editó en forma cuatrimestral mejorando la calidad de su impresión, triplicando su tirada inicial, incluyendo nuevas secciones, aumentando sensiblemente el caudal de avisadores y fundamentalmente acentuando el intercambio con publicaciones afines a través de nuestra Biblioteca.

Agradecemos a la Comisión Directiva que nos brindó su fe y aliento desde nuestro comienzo; a los colaboradores científicos por su inestimable labor y a las distintas empresas por su solidaridad y apoyo económico. Gracias también a la Caja de Seguridad Social para Odontólogos Distrito I que hizo posible que cada Asociado la reciba en su domicilio y a GaMa - Laser por su asesoramiento técnico y un gracias muy especial a Gotta y Stella por su siempre buena disposición.

Muchas gracias a los colegas que nos leyeron durante 1991.

Deseamos a todos por igual un muy feliz 1992!.

La Dirección